
Empfang am 09.07. Lorenzer Platz - Aufstiegsfeier
Beitrag von „Threadstarter“ vom 13. Juni 2018, 13:06

hab heut ne Einladung vom bayerischen Ministerpräsidenten bzgl. Empfangs am 09.07. am
Lorenzer Platz erhalten - anlässlich des Aufstiegs

Hat die noch wer bekommen - weiss dazu jemand mehr? kommt doch sicher auch die
Mannschaft nebst Trainerstab... ?

Beitrag von „seerosen“ vom 13. Juni 2018, 13:14

Dito.

Beitrag von „Loko“ vom 13. Juni 2018, 13:44

Ich auch

Beitrag von „SonicEvil“ vom 13. Juni 2018, 16:01

kommt die Einladung mit der post?

Was muss man getan haben um eine solche einadung zu erhalten?

Beitrag von „putzi“ vom 13. Juni 2018, 16:08
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CS fucking U Mitglied.

Hat Boggerl doch scho aufgeklärt.

Beitrag von „Loko“ vom 13. Juni 2018, 16:11

Ich hab keine Ahnung nach welchen Kriterien die Leute ausgesucht wurden. Hab es heute mit
der Post bekommen. Oben auf dem Kuvert steht 1.FC Nürnberg. Auf der Seite unten " der
bayrische Ministerpräsident".

putzi :Ich bin kein CSU- Mitglied und werde es auch in meinem ganzen Leben nicht werden.

Beitrag von „putzi“ vom 13. Juni 2018, 16:15

Evtl. lassen sie CDU auch durchgehen.

Ne Spass beiseite. Keine Ahnung, muss mal schaun ob ich was hab.

Beitrag von „Remember68“ vom 13. Juni 2018, 16:29

Vielleicht langjährige Mitglieder? 

Beitrag von „Nisha“ vom 13. Juni 2018, 16:29
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bin auch in keiner politischen Partei - keine Ahnung welche Kriterien hier für ne Einladung
zugrunde gelegt wurden....

evtl. wg Vorstandschaft eines OFCN`s?

Beitrag von „RedBlack93“ vom 13. Juni 2018, 18:17

Ich bin seit 5 Jahren Vereinsmitglied und habe nichts bekommen heute.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 13. Juni 2018, 18:24

Zitat von Nisha 

hab heut ne Einladung vom bayerischen Ministerpräsidenten bzgl. Empfangs am 09.07.
am Lorenzer Platz erhalten - anlässlich des Aufstiegs

Hat die noch wer bekommen - weiss dazu jemand mehr? kommt doch sicher auch die
Mannschaft nebst Trainerstab... ?

der Söder hat vor 30 Jahren bei einer Stadtratswahl um Stimmen geworben und meiner
Schwägerin am Aufsessplatz eine Rose geben wollen

sie hat ihm damals die Rose in die Fresse geklatscht

heute wäre der Staatschutz hinter ihr her

Beitrag von „Matthias77“ vom 13. Juni 2018, 18:27
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Die Ämter sind seit Längerem gut vernetzt. Möglicherweise soll überprüft werden, ob
Empfänger von Lohnersatzleistungen, festgelegte Termine zuverlässig, mit ausreichender
Körperhygiene, wach und orientiert wahrnehmen können.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 13. Juni 2018, 18:31

Zitat von Matthias77 

Die Ämter sind seit Längerem gut vernetzt. Möglicherweise soll überprüft werden, ob
Empfänger von Lohnersatzleistungen, festgelegte Termine zuverlässig, mit
ausreichender Körperhygiene, wach und orientiert wahrnehmen können.

wer nicht hingeht bekommt eine Monat kein Arbeitslosengeld !?

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 13. Juni 2018, 18:36

Habe auch nichts bekommen, wer ist denn der Absender von diesem Schreiben der FCN oder
der Freistaat Bayern?

Beitrag von „Zühnigger“ vom 13. Juni 2018, 18:36

Zitat von FCNNordkurve 

Habe auch nichts bekommen, wer ist denn der Absender von diesem Schreiben der
FCN oder der Freistaat Bayern?

firma baumüller !?

steuerlich abgesetzt !?
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Beitrag von „Matthias77“ vom 13. Juni 2018, 18:43

Zitat von Zühnigger 

" wer nicht hingeht bekommt eine Monat kein Arbeitslosengeld !? "

Erscheinen oder nicht Erscheinen ist völlig gleichgültig. Die betreffenden Personen werden am
Lorenzer Platz bzw. Wohnort festgesetzt, in Ankerzentren verbracht und auf Nachbetteln, mit
bargeldlosen Ersatzleistungen bedacht.

Der Maggus und der Balu machen etz Schluß mir denna Paselacken und Tachinierern.

Beitrag von „yellow“ vom 13. Juni 2018, 18:46

aber ich dachte on ankerzentren kämen nur bootsflüchtlinge!

Beitrag von „Matthias77“ vom 13. Juni 2018, 18:53

Augen auf, nicht nur beim Sommerschlussverkauf!

Beitrag von „Loko“ vom 13. Juni 2018, 19:02

Und das nächste Problem. Was zieht man da an? Anzug oder doch kurze Hose und Trikot? Oder
langts wenn ich mit Badehose und Trikot komme? Fragen über Fragen?

Beitrag von „Argo“ vom 13. Juni 2018, 19:06
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Empfang klingt jetzt nicht nach Strandoutfit , frag doch mal beim Glubb nach. Vielleicht für
Glubbmitglieder mit besonderen Verdiensten, z.B. auch im Fanclub

Beitrag von „Norimbergala“ vom 13. Juni 2018, 20:02

Anscheinend hat das mit den Vorsitzenden des OFCN was zu tun!

Kleiderordnung? Check ich mal ab!

Beitrag von „FranCoNia“ vom 13. Juni 2018, 20:09

Hab auch ne Einladung bekommen.

Bin Mitglied beim FCN und Vorsitzender eines Fanclub´s.

Beitrag von „Haribo“ vom 13. Juni 2018, 20:15

Ebenfalls ne Einladung erhalten. Scheint also tatsächlich ein OFCN-Ding zu sein.

Beitrag von „Weggla“ vom 14. Juni 2018, 14:36

Heute lag bei uns auch die Einladung im Briefkasten. Bekommen wohl alle Vorstände von
OFCN-Fanclubs.

Beitrag von „Batigol“ vom 14. Juni 2018, 20:54
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Heute auch ne Einladung im Briefkasten gehabt. Da ich da eh Urlaub hab, hab ich gleich
zugesagt, mal sehen was da geboten wird.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 14. Juni 2018, 21:00

Darf man da nur mit Einladung hin oder ist die Veranstaltung öffentlich

Beitrag von „Karbbfm“ vom 14. Juni 2018, 21:03

Betrifft wohl anscheinend nur die 1. Vorsitzenden der OFCN-Fanclubs, oder?

Beitrag von „Norimbergala“ vom 14. Juni 2018, 21:45

Nur mit Einladung, nicht übertragbar und ohne Begleitung

Beitrag von „juninho“ vom 15. Juni 2018, 12:50

Thema Datenschutz scheint hier keine große Rolle zu spielen. Vielleicht möchte der ein oder
andere ja gar nicht vom Ministerpräsi angeschrieben werden? Es wäre net gewesen vom
Verein, wenn man das wenigstens vorher abgeklärt hätte. UNd wenn die angeschriebenen
Personen informiert worden wären, warum man sie ausgewählt hat.

Beitrag von „Jorginator“ vom 21. Juni 2018, 06:32
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Collegas,

1. Söder hat nie für den Stadtrat kandidiert, daher sind das Fakenews!

2. Wenn kein Dresscode angegeben ist könnt ihr auch im Strandoutfit hin!

3. Empfang ist vermutlich im Heimatministerium!

Beitrag von „Norimbergala“ vom 25. Juni 2018, 09:22

Gibt keinen Dresscode.

Fantrikot gerne gesehen!

Beitrag von „Anagro“ vom 25. Juni 2018, 09:26

Zitat von Zühnigger 

wer nicht hingeht bekommt eine Monat kein Arbeitslosengeld !?

Nein, der wird aus Bayern ausgewiesen und darf nicht erneut einreisen!

Beitrag von „juninho“ vom 25. Juni 2018, 10:17

Zitat von Jorginator 

3. Empfang ist vermutlich im Heimatministerium!
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Da würd mich ja mal interessieren wie das dann verbucht wird. Sind schließlich Steuergelder,
die da verbraten werden. Oder zahlt des der Maggus aus der eigenen Tasche?

Beitrag von „Clubi“ vom 25. Juni 2018, 10:19

Zitat von juninho 

Da würd mich ja mal interessieren wie das dann verbucht wird. Sind schließlich
Steuergelder, die da verbraten werden. Oder zahlt des der Maggus aus der eigenen
Tasche?

Was hast denn Du für Probleme?

Beitrag von „Altmeister“ vom 25. Juni 2018, 10:22

Zitat von juninho 

Da würd mich ja mal interessieren wie das dann verbucht wird. Sind schließlich
Steuergelder, die da verbraten werden. Oder zahlt des der Maggus aus der eigenen
Tasche?

Genauso wie der städtische Empfang auf der Burg, Repräsentationskosten. Daß ein
Gemeinwesen Ehrungen vornimmt, siehst du als Steuerverschwendung?

Beitrag von „juninho“ vom 25. Juni 2018, 10:29

Zitat von Altmeister 

Genauso wie der städtische Empfang auf der Burg, Repräsentationskosten. Daß ein
Gemeinwesen Ehrungen vornimmt, siehst du als Steuerverschwendung?
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Ja. Die Frage sei erlaubt: Wer wird bei diesem Empfang am Lorenzer Platz "geehrt"? In wie fern
ist der Bay. Ministerpräsident ein "Gemeinwesen" und wie wird eine "Ehrung" finanziert, bei der
noch nicht mal klar kommuniziert wurde, wer warum eingeladen wurde?

Söder ist ja nicht Ludwig II., wir leben nicht mehr im 19 Jhd. und auch "Repräsentationskosten"
sollten irgendwie real und tansparent darstellbar sein.

Beitrag von „Altmeister“ vom 25. Juni 2018, 10:36

Zitat von juninho 

Ja. Die Frage sei erlaubt: Wer wird bei diesem Empfang am Lorenzer Platz "geehrt"? In
wie fern ist der Bay. Ministerpräsident ein "Gemeinwesen" und wie wird eine "Ehrung"
finanziert, bei der noch nicht mal klar kommuniziert wurde, wer warum eingeladen
wurde?

Söder ist ja nicht Ludwig II., wir leben nicht mehr im 19 Jhd. und auch
"Repräsentationskosten" sollten irgendwie real und tansparent darstellbar sein.

Der bayerische Ministerpräsident vertritt den Freistaat Bayern. Und natürlich haben auch
demokratische Gemeinwesen Repräsentationskosten. Jedes Gemeinwesen stellt sich in
irgendeiner Form durch Symbole, Feiern oder Ehrungen seinen Bürgern dar. Entsprechende
Ausgaben tauchen im vom Parlament verabschiedeten Haushalt auch als Gesamtposten auf
und werden vom Rechnungshof überprüft, ggf. gerügt; desgleichen dann auch von der Presse
oder eben wieder dem Parlament. DAS ist eben der Unterschied zur Monarchie vor hundert
Jahren. Da ist heute weder was intransparent noch autokratisch.

Beitrag von „König“ vom 25. Juni 2018, 10:36

Ich frag mich ja sowieso wieso es extra einen Staatsempfang gibt.

Dann hätte man das für 60, Augsburg und Co. ja theoretisch auch machen müssen. Just my 2
cents.
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Beitrag von „Altmeister“ vom 25. Juni 2018, 10:44

Zitat von König 

Ich frag mich ja sowieso wieso es extra einen Staatsempfang gibt.

Dann hätte man das für 60, Augsburg und Co. ja theoretisch auch machen müssen. Just
my 2 cents.

Das ist aber eine andere Frage. Persönlich fand ich auch den städtischen Empfang zum Aufstieg
übertrieben, die Ehrung für die 68er Meister aber okay.

Beitrag von „Maggus“ vom 25. Juni 2018, 10:44

Zitat von juninho 

Da würd mich ja mal interessieren wie das dann verbucht wird. Sind schließlich
Steuergelder, die da verbraten werden. Oder zahlt des der Maggus aus der eigenen
Tasche?

Bring meinen Namen nicht mit Söder in Verbindung 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 25. Juni 2018, 12:29

Die ganze Aktion ist so lächerlich/transparent und nur auf Stimmenfang ausgerichtet.

Wenn Herr Söder eine Wahlkampfveranstaltung für die Landtagswahl veranstaltet,
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dann soll er diese auch als eine solche titulieren.

Wobei, es ist an einem Montag. Da ist er über das Wochenende daheim.

Also einen Tag Verlängerung in Nürnberg, anstatt in dem Siffkaff Minga zu sein.

Dann kann ich das schon wieder verstehen.

Beitrag von „PaoloM“ vom 25. Juni 2018, 13:29

Der Empfang ist doch eh nicht für die Nürnberger-Aufstiegsmannschaft.

Der Söder will sich in Nürnberg auch noch mal ins Licht rücken und da ist so eine Aufstiegself
doch schönes Beiwerk.

Ich werde da defintiv nicht hingehen, zumal es auch in der Einladung so nett formuliert wurde
"Beim Einlass erfolgt eine stichprobenartige Taschenkontrolle"

Wenn er Angst vor seinen Gästen hat, dann soll er den ganzen Mist einfach lassen oder keinen
Einladen, den er dann "stichprobenartig" kontrollieren muss....

Beitrag von „Morbo“ vom 25. Juni 2018, 14:48

Oh leck! Eine Taschenkontrolle bei einer Veranstaltung?!? Des is arg... Sowas gibt‘s doch sonst
nirgends...

Beitrag von „PaoloM“ vom 25. Juni 2018, 15:43
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Zitat von Morbo 

Oh leck! Eine Taschenkontrolle bei einer Veranstaltung?!? Des is arg... Sowas gibt‘s
doch sonst nirgends...

Wenn dir das öfter passiert bzw. bei dir normal ist, dann solltest dich schon mal ein bisl
hinterfragen.

Ich hatte das bisher noch bei keiner direkten Einladung an mich. Weder stand es in der
Einladung, noch wurde ich vor Ort kontrolliert....

Beitrag von „Altmeister“ vom 25. Juni 2018, 15:46

Zitat von PaoloM 

Wenn dir das öfter passiert bzw. bei dir normal ist, dann solltest dich schon mal ein bisl
hinterfragen.

Ich hatte das bisher noch bei keiner direkten Einladung an mich. Weder stand es in der
Einladung, noch wurde ich vor Ort kontrolliert....

Schonmal bei einer Veranstaltung mit hochrangigen Politikern gewesen? Das ist völlig gang und
gäbe heutzutage. Ist ja nicht so, daß im Stadion, bei Rock-im-Park oder auch am Amtsgericht
keine Taschen kontrolliert würden...

Beitrag von „PaoloM“ vom 25. Juni 2018, 16:36

Zitat von Altmeister 

Schonmal bei einer Veranstaltung mit hochrangigen Politikern gewesen? Das ist völlig
gang und gäbe heutzutage. Ist ja nicht so, daß im Stadion, bei Rock-im-Park oder auch
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am Amtsgericht keine Taschen kontrolliert würden...

Ja, auch da war ich schon mal.

Und ins Stadion oder zu Rock im Park wurde ich bisher noch nicht eingeladen. Bei solchen
Veranstaltungen kaufe ich mir ehr ne Eintrittskarte und werde nicht eingeladen.

Bei deinem Bezug zum Amtsgericht hoffe ich auch, dass es eine EINLADUNG zum Empfang war
und keine VORLADUNG

Beitrag von „lego“ vom 25. Juni 2018, 16:49

Zitat von PaoloM 

Ja, auch da war ich schon mal.

Und ins Stadion oder zu Rock im Park wurde ich bisher noch nicht eingeladen. Bei
solchen Veranstaltungen kaufe ich mir ehr ne Eintrittskarte und werde nicht
eingeladen.

Bei deinem Bezug zum Amtsgericht hoffe ich auch, dass es eine EINLADUNG zum
Empfang war und keine VORLADUNG

Geh mal zum Opernball 

Da wird auch Herrn Schäfers Tasche kontrolliert 

Das ist schon gang und gebe dank der bösen Terrorgefahr.

Das als Grund zu nehmen ist schon hmmm seltsam.
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Als Grund anzugeben der Söder is a Depp, ist wiederum verständlich 

Beitrag von „PaoloM“ vom 25. Juni 2018, 17:33

Beim Opernball war ich tatsächlich noch nicht, da kann ich net mitreden 

Das ist auch nicht der Hauptgrund, aber es rundet das Ganze ab.

Hab ja auch gesagt, dass ich es ehr für ne Wahlkampfveranstaltung mit dem Beiwerk FCN halte,
als eine Ehrung der Aufsteiger und da kommt dann auch wieder dein Grund zu tragen "Söder is
a Depp" 

Beitrag von „König“ vom 25. Juni 2018, 17:42

Zitat von Altmeister 

Das ist aber eine andere Frage. Persönlich fand ich auch den städtischen Empfang zum
Aufstieg übertrieben, die Ehrung für die 68er Meister aber okay.

die städtische Ehrung lass ich gerade noch durchgehen, weil der FCN ja schon der Stadtverein
Nummer 1 ist. Staatsempfang halt ich wie gesagt für übertrieben.

Beitrag von „LionelHutz“ vom 25. Juni 2018, 20:33

Ich frage mich ja mit welchem Recht übermittelt der FCN die Daten der Fanclubvorsitzenden an
die Bayr. Staatsregierung
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Haben wir da nicht ein kleines Datenschutzproblem?

Beitrag von „pinbot“ vom 25. Juni 2018, 20:38

Zitat von LionelHutz 

Ich frage mich ja mit welchem Recht übermittelt der FCN die Daten der
Fanclubvorsitzenden an die Bayr. Staatsregierung

Haben wir da nicht ein kleines Datenschutzproblem?

und wenn Söders Büro 200 Umschläge an den GLUBB geschickt hat, mit der Bitte, 200
verdiente Fans einzuladen?

Beitrag von „Clubi“ vom 26. Juni 2018, 00:44

Dann bleibt halt einfach zuhause!

Vermisst euch doch sowieso keiner!

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 26. Juni 2018, 07:40

LionelHutz

Das Wort Datenschutz wird 2018 Unwort des Jahres werden / so ein Krampf.

Die Datenkraken (gegen die sich die Datenschutzverordnungen richten) machen weiter wie eh
& je und alle anderen hyperventilieren

Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juli 2018, 13:08
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Scheint recht spaßig zuzugehen beim Staatsempfang.

Hab schon ein paar Videos bekommen, wo viel gelacht wurde.

Die Angie hat unser Aufstieg scheinbar auch gefreut!

Beitrag von „Weggla“ vom 9. Juli 2018, 13:19
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Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 9. Juli 2018, 13:21

Kein Schnaps... 

Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juli 2018, 13:22

Söder, Du Zigeuner ..............

Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juli 2018, 13:24

Auf BR Franken live ist bereits die komplette Rede zu sehen und hören.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 9. Juli 2018, 13:26

Zitat von bogoahlsiega2007 

Kein Schnaps... 

und keine Cevape mit Ajvar 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 9. Juli 2018, 13:41

Zitat von Manni_der_Libero 
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und keine Cevape mit Ajvar 

Hamm ja auch keine Groadn...

Beitrag von „soerenrudi“ vom 9. Juli 2018, 14:10

Zitat von Clubi 

Scheint recht spaßig zuzugehen beim Staatsempfang.

Hab schon ein paar Videos bekommen, wo viel gelacht wurde.

Die Angie hat unser Aufstieg scheinbar auch gefreut!

Was hat sie denn gesagt? 

Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juli 2018, 14:12

Zitat von soerenrudi 

Was hat sie denn gesagt? 

Der Herr Grethlein hat irgendwas dazu gesagt.

Beitrag von „FCNseit1900“ vom 9. Juli 2018, 14:13

Zitat von Clubi 

Söder, Du Zigeuner ..............

Ham des die Spieler gesungen? 
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Beitrag von „Huebi1311“ vom 9. Juli 2018, 14:22

Eine Kollege von mir sagte, das sich Hanno von Söder eine "kleine Finanzspritze" gewünscht
hätte...

Wenn das stimmt, Hut ab- er denkt einfach an alles!

Ein wahrer Captain!

Beitrag von „Argo“ vom 9. Juli 2018, 14:29

Beitrag von „Altmeister“ vom 9. Juli 2018, 15:14

Zitat von Clubi 

Der Herr Grethlein hat irgendwas dazu gesagt.

Das hat er schon zuvor irgendwann mal gesagt, daß Maly Glückwünsche von der Kanzlerin
überbracht hat.

Beitrag von „SusiSuper“ vom 9. Juli 2018, 15:14

Bilderstrecke NN

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 9. Juli 2018, 16:16
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Hat Söder schon Salli gefragt, ob er auch seine Aufenthaltserlaubnis dabei hat? Alles andere
würden die Menschen da draußen im Land nicht verstehen.

Beitrag von „patta77“ vom 9. Juli 2018, 16:20

Zitat von Oma_Hildegard 

Hat Söder schon Salli gefragt, ob er auch seine Aufenthaltserlaubnis dabei hat? Alles
andere würden die Menschen da draußen im Land nicht verstehen.

Wir haben schon Montag, da sollten eigentlich alle wieder nüchtern sein und das Niveau der
Kommentare sollte wieder deutlich steigen...

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 9. Juli 2018, 16:23

Zitat von patta77 

Wir haben schon Montag, da sollten eigentlich alle wieder nüchtern sein und das
Niveau der Kommentare sollte wieder deutlich steigen...

Wurden auch von St. Maggus persönlich signierte Kruzifixe verschenkt? Nicht als religiöses
Symbol, sondern als kulturelles natürlich.

Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juli 2018, 16:25

Der Empfang war übrigens zu Ehren des 1.FC Nürnberg, falls es jemand im Söder-Hass
vergessen haben sollte.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 9. Juli 2018, 16:36
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Zitat von bogoahlsiega2007 

Kein Schnaps... 

naja Füllkrug bleibt ja doch in Hannover. 

Beitrag von „Huebi1311“ vom 9. Juli 2018, 16:48

Viell tun sich da ja doch noch Fenster und Türen auf, jetzt wo Wood da ist!?

Man soll ja nie die Hoffnung aufgeben....

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 9. Juli 2018, 16:54

`habe gehört morgen soll es noch einen weiteren Staatsempfang vorm Fürther Rahthaus
geben, wegen dem Verbleib in Liga 2 

Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juli 2018, 17:01

Zitat von Andi Kaffer 

`habe gehört morgen soll es noch einen weiteren Staatsempfang vorm Fürther
Rahthaus geben, wegen dem Verbleib in Liga 2 

Stimmt, allerdings finden die Feierlichkeiten nicht am Rathaus sondern im Krematorium statt.

Beitrag von „SusmaeL“ vom 9. Juli 2018, 17:15
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Zitat von Huebi1311 

Viell tun sich da ja doch noch Fenster und Türen auf, jetzt wo Wood da ist!?

Man soll ja nie die Hoffnung aufgeben....

Welchen Wood meinst du?

Den vom HSV? 

Wie kommst denn auf den?

Tschuldigung für Off topic 

Beitrag von „Misterfcn“ vom 9. Juli 2018, 17:16

Zitat von SusmaeL 

Welchen Wood meinst du?

Den vom HSV? 

Wie kommst denn auf den?

Tschuldigung für Off topic 

Alles anzeigen 

ist bei h96 im gespräch, ergo könnte man lücke teuer abgeben anschließend.

Beitrag von „Huebi1311“ vom 9. Juli 2018, 17:27
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Jo, Bobby Wood hat bei Hannover unterschrieben

Beitrag von „Altmeister“ vom 9. Juli 2018, 17:33

Zitat von Oma_Hildegard 

Wurden auch von St. Maggus persönlich signierte Kruzifixe verschenkt? Nicht als
religiöses Symbol, sondern als kulturelles natürlich.

Köllner gefällt das.

Beitrag von „Altmeister“ vom 9. Juli 2018, 17:40

Große Ehre für den Ruhmreichen – Staatsempfang für den 1. FC Nürnberg | Franken Fernsehen

Beitrag von „putzi“ vom 9. Juli 2018, 18:01

Zitat von Clubi 

Der Empfang war übrigens zu Ehren des 1.FC Nürnberg, falls es jemand im Söder-Hass
vergessen haben sollte.

Sowas nennt sich Wahlkampf.

Beitrag von „zabo 48“ vom 9. Juli 2018, 18:06

Du glaubst doch nicht wirklich, dass deshalb signifikant mehr Teilnehmer CSU wählen?
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Beitrag von „putzi“ vom 9. Juli 2018, 18:07

Ich formuliers mal so.

Es gibt auch genügend Fans die meinen mit einer CSU geführten Stadt hätten wir ein neues
Stadion.

Also ja, ich glaube schon dass sich ein Söder etwas dabei denkt wenn er für den FCN einen
Staatsempfang gibt.

Das ihm das als Clubfan sogar noch Spass macht spreche ich ihm übrigens nicht ab.

Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juli 2018, 18:14

Zitat von putzi 

Sowas nennt sich Wahlkampf.

Kennst Du irgendeinen Politiker der keinen Wahlkampf betreibt?

Und selbst wenn es so wäre, wäre es auch egal, für den 1.FC Nürnberg war es auf jeden Fall
eine schöne Geschichte, und nur das zählt.

Beitrag von „putzi“ vom 9. Juli 2018, 18:15

Schnittchen mit Maggus sind in der Tat eine schöne Geschichte.
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Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juli 2018, 18:18

Zitat von putzi 

Schnittchen mit Maggus sind in der Tat eine schöne Geschichte.

Mir gehts nicht um Schnittchen, da ich eh nicht dort war, sondern dass der Verein noch einmal
öffentlich wirksam präsentiert wurde.

Nicht nur vorm Heimatmuseum, sondern auch in den Medien.

Beitrag von „König“ vom 9. Juli 2018, 18:19

Und, war's schön?

Beitrag von „putzi“ vom 9. Juli 2018, 18:19

Das wird die überregionalen Gazetten nahezu überfluten.

Wir werden Tagesgespräch sein von Berlin bis nach Berchtesgaden!!

Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juli 2018, 18:23

Zitat von putzi 

Das wird die überregionalen Gazetten nahezu überfluten.
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Wir werden Tagesgespräch sein von Berlin bis nach Berchtesgaden!!

Ja, ist gut!

Dann ist es halt Scheisse, dass heute und morgen sehr viel über den Verein in den Medien ist.

Wäre heute anstatt Söder Politiker XY von einer anderen Partei am Rednerpult gestanden, dann
hätte alle die, die es jetzt Scheisse finden, so richtig geil gefunden.

Jede Wette!

Beitrag von „König“ vom 9. Juli 2018, 18:24

Wie gesagt, mir erschliesst sich noch immer nicht der Sinn dieses Empfangs. Als ob ein, mit
Verlaub, Aufstieg sowas außergewöhnliches ist. Bzw., was rechtfertigt ein Aufstieg ein Empfang
des Ministers? Das auf der Burg war gerade so noch tolerierbar.

Beitrag von „wikinger“ vom 9. Juli 2018, 18:25

Es war trotzdem eine schöne Geste und eine Wertschätzung, die dem Verein und seinen Fans
entgegengebracht wurde.

Dass ich eine persönliche Abneigung gegen Söder hab, ist hier unerheblich. Ich stelle dies hier
einmal zurück.

Beitrag von „schwengl“ vom 9. Juli 2018, 18:25
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Hauptsach mal ein paar dumme kommentare abgeben.

Weiß echt net warum man das ganze so ins lächerliche ziehen muß??

Clubi

Klarer fall vielleicht hät sich der Hofreiter hinstellen sollen??

Und überhaupt der Söder passt schon!!

Beitrag von „schwengl“ vom 9. Juli 2018, 18:31

Zitat von König 

Wie gesagt, mir erschliesst sich noch immer nicht der Sinn dieses Empfangs. Als ob ein,
mit Verlaub, Aufstieg sowas außergewöhnliches ist. Bzw., was rechtfertigt ein Aufstieg
ein Empfang des Ministers? Das auf der Burg war gerade so noch tolerierbar.

Ach das war gerade noch so tolerierbar,na dann.

Vielleicht um die Leistung des gesammten Vereins zu würdigen??

Für viele waren wir ein komplett Klammer Abstiegskandidat da kann man doch diesen mal auf
nem Empfang auf die Kaiserburg einladen,war doch ne schöne Geste an
Mannschaft,Trainerteam,Führungsetage usw.

Und über diesen Staatsempfang kann man natürlich streiten aber ich seh da nix schlimmes
dran,man muß es nicht mögen aber auch nicht wie manche hier in den Dreck ziehen!!

Aber schon klar CSU+Söder = PÖSE
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Beitrag von „wikinger“ vom 9. Juli 2018, 18:37

Wie gesagt: hier geht es nur um den Verein. Die politischen Verhältnisse sind nun mal so wie
sie sind. Wir werden sehr wahrscheinlich nicht mehr erleben, dass ein MP einer anderen Partei
so einen Empfang gibt. Von daher sollten wir froh sein, dass der FCN einmal hier in einem doch
recht würdigen Rahmen in den Mittelpunkt gesetzt wird. Wir standen schließlich lange genug im
Schatten der anderen bayerischen Vereine. Nun sollten wir mal wieder unser Revier markieren
und zeigen, dass wir noch da sind.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 9. Juli 2018, 18:43

https://www.facebook.com/BRFranken/videos/1054746921343573/UzpfSTEwMDAwMzEzMDczMzY3NjoxMDE1NjQ4MDkyMTUwOTgwNQ/

Falls jemand der Empfang/Rede interessiert.

Beitrag von „Bulldogstom“ vom 9. Juli 2018, 18:49

Hat MS sein Bayern Trikot gar nicht angehabt?

Beitrag von „Misterfcn“ vom 9. Juli 2018, 19:04

Alter falter... marek bekam den bayr. Verdienstorden? ??? söder ist so hart  musste nach 5
min ausschalten, das ist zu viel

Beitrag von „patta77“ vom 9. Juli 2018, 19:05

Zitat von Clubi 
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Mir gehts nicht um Schnittchen, da ich eh nicht dort war, sondern dass der Verein noch
einmal öffentlich wirksam präsentiert wurde.

Nicht nur vorm Heimatmuseum, sondern auch in den Medien.

der Verein stand durch dieses Event wieder positiv im Fokus unserer lokalen sowie bayrischen
Medien. Das gefällt den aktuellen Sponsoren und könnte neue anlocken. Zudem hat der Verein
ne weitere positive Referenz für Verhandlungen mit Sponsoren.

Bei solchen Events kommt man auch ins Gespräch mit "wichtigen" Leuten. Machen die
Verantwortlichen einen guten Eindruck kann das nur positiv sein. Thema Stadionneu/umbau
beschäftigt uns schon länger. Lässt man das finanzielle außer acht, dann braucht man bei
einem Neu/umbau viele Genehmigungen und und und. Dies lässt sich natürlich vereinfachen,
wenn Politiker XY kennt und der dich "mag".

Ich sehe in diese Veranstaltung nur positives. Aber anscheinend bekommen einige Panik wenn
man nicht mehr die graueste Maus im Lande ist.

Beitrag von „König“ vom 9. Juli 2018, 19:21

Zitat von schwengl 

Ach das war gerade noch so tolerierbar,na dann.

Vielleicht um die Leistung des gesammten Vereins zu würdigen??

Für viele waren wir ein komplett Klammer Abstiegskandidat da kann man doch diesen
mal auf nem Empfang auf die Kaiserburg einladen,war doch ne schöne Geste an
Mannschaft,Trainerteam,Führungsetage usw.

Und über diesen Staatsempfang kann man natürlich streiten aber ich seh da nix
schlimmes dran,man muß es nicht mögen aber auch nicht wie manche hier in den
Dreck ziehen!!
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Aber schon klar CSU+Söder = PÖSE

Alles anzeigen 

Ich finde wenn dann gleiches Recht für alle. Dann müsste Clubi ´s TSV Kornburg genauso
gewürdigt werden auf der Burg wie der TSV Buch.

Das ich kein Söder-Freund werde liegt aber an ihm selbst und seiner Partei, aber das ist ein
anderes Thema. Wie gesagt, ich sehe einfach keinen

Sinn für den Staatsempfang. Hochachtung für den Aufstieg, das sagt doch jeder Glubbfan, und
das uns das bewegt hat, klar, keine Frage.

Aber die sollen lieber den Notarzt würdigen der x-mal angepöbelt wird als einen
Kommerzverein wie unseren.

Beitrag von „wikinger“ vom 9. Juli 2018, 19:24

Ach König, der Vergleich mit dem Notarzt ist doch echt total unpassend, findest Du nicht? Hat
was von in Afrika verhungern Kinder.
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